

Au cimetière des Innocents

Saint Richard, enfant martyr, est honoré le 25 mars. Il était de Paris et vivait sous Louis VII et Philippe-Auguste. En 1179, à l'âge de 12 ans, vers Pâques, les juifs s'en saisissent : l'enfant professe sa foi d'une manière très explicite : ses bourreaux le déshabillent, l'attachent à une colonne, le flagellent, lui crachent au visage. Richard bénit Jésus tandis que les juifs le blasphèment. Ils le crucifient ensuite et renouvellent sur lui toutes les ignominies de la Passion. Gaguin, général des Trinitaires, a écrit sa vie. Son corps fut conservé longtemps dans l'église des Innocents : les Anglais qui s'en apparèrent sous Charles VI, laissèrent sa tête enchassée dans un reliquaire précieux qui subsista jusqu'à la Révolution.

Rigord, historien de Philippe-Auguste, affirme que les juifs égorgèrent tous les ans un enfant chrétien et effusaient tout le sang pour leurs cérémonies.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Lotbinière, le 25 ; à Saint-Elzéar, le 27 ; à Saint-Michel, le 29 ; à Saint-Damien, le 30 ; à l'Ange-Gardien, le 1.—Il est probable que Mgr Bégin partira pour Rome à la fin de l'automne.

Manitoba.—Quatre religieux de l'Ordre de Citeaux, les RR. PP. Paul et Cléophas et les Frères Urbain et Alphonse viennent de quitter Montréal, pour se rendre à Saint-Norbert, Manitoba, prendre possession de la Trappe fondée par Mgr Taché et M. l'abbé Ritchot. Le P. Louis nommé Prieur du nouveau monastère, ne pourra quitter Bellefontaine que le printemps prochain. En attendant le Père Paul remplira les fonctions de supérieur de la nouvelle fondation.

Le monastère, comme nous l'avons dit, est bâti dans un endroit charmant, sur les bords d'une petite rivière, à 8 ou 9 milles de Winnipeg, à un mille de la gare du chemin de fer et à dix minutes de l'église de Saint-Norbert. Les nouvelles constructions s'élèvent sur une langue de terre entourée d'eau, et ombragée par de beaux arbres qui couvrent les bords de la rivière. La propriété a une superficie de plus de mille arpents.

Ottawa.—La nouvelle église de Hull sera bénite le 25 du mois courant. Le coût de ce temple qui pourra recevoir 2000 personnes, est de \$20,000 piastres.